

BROADCAST

Secara Berjamaah, Pegawai dan Warga Binaan Laksanakan Sholat Jumat Bersama

Narsono Son - PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID

Apr 28, 2023 - 16:37



Pegawai dan Warga Binaan Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto Khidmat Ikuti Sholat Jumat Berjamaah

PURWOKERTO - Bulan Ramadhan sudah sepekan meninggalkan kita semua dan berganti dengan datangnya bulan Syawal 1444 Hijriyah. Sayup-sayup hari raya Idul Fitri juga sudah kita lalui dan perlahan umat muslim menjalankan aktivitas seperti sediakala.

Namun dengan telah berlalunya Bulan Ramadhan tersebut tidak menurunkan semangat pegawai dan warga binaan untuk terus meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan. Hal ini dibuktikan dengan antusiasnya mereka mengikuti kegiatan Sholat Jumat Berjamaah di Masjid At-Taqwa Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Jumat (29/04/2023).



Selaku Imam dan Khotib pada Sholat Jumat adalah Ustadz Masnun Alim Al-Hafiz dari Yayasan Masjid Agung Baitussalam Purwokerto. Hal ini membuktikan bahwa Lapas Narkotika Purwokerto siap bekerja sama dengan pihak lain yang berkaitan dengan kegiatan pembinaan, baik itu kegiatan pembinaan kepribadian maupun kegiatan pembinaan kemandirian.

Satu bulan yang begitu istimewa telah berlalu dan kita akan menghadapi sebelas bulan lagi untuk bisa bertemu kembali dengan bulan yang mulia ini. Satu pertanyaan yang ingin disampaikan yaitu apakah bisa kita menjaga istiqomah ibadah kita seperti di bulan ramadhan?

Ketika di bulan ramadhan Allah memberikan nikmat kepada kita semua umat muslim di dunia untuk bisa berpuasa di siang hari dan melaksanakan qiyamullail di malam harinya selama satu bulan penuh.

Hendaknya itulah yang harus kita jaga setelah berlalunya bulan ramadhan. Menjaga hawa nafsu, menjaga pandangan, menjaga agar tetap sholat malam serta membaca Al-Qur'an di malam malam bulan lainnya. Sungguh keistiqomahan tersebut lah yang akan membawa kita menikmati keimanan kepada Allah SWT.

Allah SWT berfirman dalam Al-Qur'an surat Huud ayat 112 yang artinya "Maka beristiqomahlah kamu pada jalan yang benar, sebagaimana diperintahkan kepadamu dan juga orang yang telah taubat beserta kamu dan janganlah kamu melampaui batas. Sesungguhnya Dia Maha Melihat apa yang kamu kerjakan".

Dari ayat ke 112 surat Huud tersebut kita dapat melihat bahwa di bulan ramadhan kita tentu banyak bertaubat kepada Allah dan kita diperintahkan untuk Istiqomah di jalan yang benar.

Dalam khotbahnya, Ustadz Masnun mengaja seluruh jamaah yang hadir untuk selalu meningkatkan semangat dalam beribadah, dimanapun dan kapanpun.

"Jangan sampai kita menggebu-gebu dalam beribadah hanya di bulan ramadhan saja bukan karena Allah SWT. Semoga Allah SWT selalu melindungi kita dari berbagai hal yang dapat menjauhkan kita dari Allah SWT", ujarnya.

(Humas Elkapur)